



Photo: Jean-Claude Ernst

Chinalux a célébré, ce 12 février, l'année du singe à la Chambre de commerce. L'occasion pour l'ambassadeur de Chine, Huang Changqing, de rappeler aux auditeurs qu'avec «seulement» 6,7% de croissance prévue cette année, son pays restait toutefois *«une force motrice pour le monde»*.

Cela a-t-il rassuré les convives? Pas sûr. L'autre grand sujet était la déstabilisation du marché européen de l'acier par le dumping chinois. Mais, comme l'a dit le diplomate: *«Avec la sagesse du singe, on peut toujours trouver une solution.»*